

No.2

2013年
7月号

コスモス便り

袋井市立聖隸袋井市民病院 開院式



病院理念

『私たちは、患者と同じ視線を持ち、
地域に信頼される病院を目指して歩み続けます』

6月診療スタート!

6月1日に開院し、開院セレモニーを執り行いました。
今後は、医療・福祉をつなぐ、キーステーションとして、地域の
皆さんに必要とされ、支持される病院づくりを進めてまいり
ますので、よろしくお願いいたします。



医師紹介



小出 昌秋
こいで まさあき

- 診療科 心臓血管外来
- 出身地 袋井市
- 趣味・特技 音楽鑑賞

私は袋井市出身で、磐田南高校、新潟大学を卒業後、東京女子医大心臓血
圧研究所外科に入局、12年間の修練の後、15年前に聖隸浜松病院に赴任
しました。普段は聖隸浜松病院で心臓血管外科医として手術をしています。
このたび、聖隸袋井市民病院開院に伴い、月に2回外来診療をさせていた
だくこととなりました。出身地である袋井市および近隣の患者さん達の
お役に立てるように頑張りますので、よろしくお願いいたします。

診療内容に関しては、裏面にてご案内いたします。

診療日・受付時間・休診日

受付時間

午前8時30分～午前11時まで
受付終了後も隨時ご相談ください

診療時間

午前9時～午後5時まで

休診日

土曜日、日曜日、祝日、年末年始
(12月29日～1月3日)

袋井市立 聖隸袋井市民病院

外来診療について

- 紹介状がなくても受診可能ですが、お薬手帳などをなるべくお持ちください。
- 糖尿病外来を火曜日午後に開設しました。



■心臓血管外来のご案内

一般内科を広く診療の対象といたします。専門的な分野として、以下の様な外来診療を行います。

心臓の病気を専門的に診察します。

動悸、息切れ、胸が痛い、胸が苦しい、むくみ等の症状のある方を診察、検査し、治療を行います。心臓や動脈瘤の手術後の方の診察、管理も行います。対象となる疾患は、狭心症、心筋梗塞、心臓弁膜症、不整脈、高血圧、心臓手術後などです。

血管の病気を専門的に診察します。

歩いていて足が痛くなる、手足の先が冷たい、手足の色が悪い、足の血管が浮き出ている、足がむくむ、などの症状の方について診察、検査、治療を行います。動脈瘤やバイパス手術など血管の手術後の方の診察も行います。対象となる疾患は、閉塞性動脈硬化症、下肢静脈瘤、大動脈瘤、リンパ浮腫、血管手術後などです。

上記のほか、血栓症や高コレステロール血症の診断と治療も行います。

当院の検査部門は、レントゲン、心電図、心エコー、血管エコー、動脈硬化検査、CT、MRI等、あらゆる心臓病や血管の病気に対応できます。

心臓や血管に関するることはなんでもご相談ください。

中東遠総合医療センターをはじめ、近隣の循環器専門医の先生方とも日頃から連携をとっており、こちらからご紹介、あるいは他院からの紹介もスムーズに行うことができます。

外来医師担当表

診療科	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
内科	原野	升田 10時30分 開始	升田	宮本俊 糖尿病 リウマチ外来 第1・3・5週	岡田
		小出 心臓血管外来 第1・3週		國井 心臓血管外来 第2・4週	堀尾 10時00分 開始
	受付 午後 午後1~3時	午後1~3時	午後1~3時		午後1~3時
脳神経外科	原野	升田 糖尿病外来	升田		岡田
					堀尾

午前	宮本	宮本	宮本	宮本	原野
受付 午後	午後1~3時	午後1~3時	午後1~3時		
午後	宮本	宮本	宮本	宮本 予約制	原野 予約制

* 午後受付時間は、担当医休診により変更する場合があります。ご了承願います。

入院をご希望の方へ

救急病院等から転院や、在宅療養している患者の一時的な入院を、主な対象としています。

現在、入院中または通院されている医療機関の主治医の先生にご相談ください。

主治医の先生が判断をしたうえで、当院への入院をご紹介いただけます。

アクセス

■バスご利用の場合

- 袋井駅前バスターミナルから
1番のりば／秋葉中遠線・可睡の杜線
「市民病院前」下車(乗車時間約15分)

■お車でお越しの場合

- 東名袋井インターから約5分
- 東名掛川インターから約15分

Tel. 437-0061

静岡県袋井市久能2515番地の1

TEL. 0538-41-2777

FAX. 0538-41-2813



事業団理念

キリスト教精神に基づく「隣人愛」



聖隸福祉事業団について

聖隸福祉事業団は、結核が死にいたる病として恐れられていた昭和初期の時代に、ひとりの結核を患う青年をお世話することから始まりました。

創立以来、「人」と「地域」への幸せを第一に考え、患者本位の医療に取り組んで参りました。この袋井の地でも、今まで育んできた聖隸精神を受け継ぎ、病院理念でも表現しました通り、「私たちは患者と同じ視線を持ち、地域の皆様に貢献できる病院を目指して参ります。